



|            |                          |
|------------|--------------------------|
| Pièces     | <b>7 Pièces</b>          |
| Superficie | <b>320 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>V3602VA</b>           |
| Prix       | <b>2 975 000 €</b>       |

Biot

Maison à vendre (06410)

Sur la position la plus dominante dans un domaine très recherché avec de grandes vues sur la mer et les montagnes, cette villa luxueusement rénovée offre une valeur considérable. A 20 minutes de l'aéroport de Nice et à 8 minutes des plages de sable d'Antibes, cette propriété offre un calme complet dans un endroit paisible à quelques minutes de l'action. En plus de la maison principale, la propriété dispose d'une maison d'amis de 2 chambres, d'un pool house avec cuisine complète, d'un gymnase et d'un double carport. La maison principale est répartie sur trois étages, l'entrée étant consacrée à ...

*On the most dominant position within a highly sought after domain with big sea and mountain views, this luxuriously renovated villa offers considerable value. 20min to Nice airport and just 8min to the sandy beaches of Antibes this property offers complete calm in a peaceful location just moments from the action. In addition to the main house the property offers a 2 bedroom guest house, pool house with full kitchen, gymnasium, and double carport. The main house is spread over 3 floors with the entry level dedicated to a spacious living and dining room with dramatic cathedral ceiling, cosy ...*

## **JOHN TAYLOR VALBONNE**

13 AVENUE SAINT ROCH - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

